

des statues, des vases en bronze et en porcelaine, parfaitement authentiques et d'une grande valeur. Ces objets ont été achetés au Japon et en Chine par un missionnaire, pour l'Université Laval.

[MUSÉE ZOOLOGIQUE.

La troisième galerie renferme les premiers échantillons de musée. Ce sont les mammifères canadiens. Parmi les plus importants, on remarque l'original, le caribou, l'ours, le raton, la loutre, le castor, deux mouffettes d'Amérique, dont l'une à pelage jaunâtre. On y voit aussi bon nombre de mammifères étrangers, parmi lesquels se trouvent plusieurs espèces de singes, un loup des Ardennes, une chauve-souris gigantesque d'Océanie, un kangaroo, un tatou etc.

Les collections ichthyologiques et herpétologiques qui se trouvent tout près, renferment plusieurs individus dignes de remarque. Une énorme scie, un requin à longue queue (thrasher shark), un requin du maquereau, plusieurs raies de grande dimension, un énorme flétan, frappent immédiatement le regard. Parmi les reptiles, signalons un crocodile du Sénégal, un magnifique alligator de l'Amérique du sud, plusieurs serpents de forte taille ainsi qu'un bon nombre de tortues.

Dans ces mêmes vitrines se trouve une collection très précieuse des types d'invertébrés de l'Atlantique nord, donnée par M. Spencer Baird de la Smithsonian Institution, grâce à l'entremise de la Commission Géologique du Canada.